

URKUNDE



Herr

Dipl. Ing. Robert Bosch

hat die Ausbildung

GEOPATHOLOGIE

nach der Methode

Kopschina*

absolviert und

mit Erfolg die Prüfung abgelegt.

Hierdurch wurde die Berechtigung erworben

die Berufsbezeichnung

GEOPATHOLOGE nach A. Kopschina

zu führen.

*Die Methode Kopschina beinhaltet folgende Vorgehensweise: Geotest – Sanierung - Therapie-Kontrolle. Zur Sanierung geopathischer Belastungen wird ausschließlich der vom Institut für Geopathologie geprüfte und gestempelte Spezialkork nach Andreas Kopschina eingesetzt.

Renquishausen, 11.März 2016



Berufsfachverband der Geopathologen u. Baubiologen e.V.

**Institut für Geopathologie und
Naturheilkunde**